
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1025/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend 
Entsiegelung von Flächen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Welche öffentlichen Flächen in Finthen eignen sich für eine Entsiegelung? 
Freiflächen im städtischen Eigentum kommen grundsätzlich für eine Entsiegelung in Frage. Da 
die Nutzungsansprüche an die städtischen Freiräume aber vielfältig sind, ist eine Untersu-
chung der Entsiegelungsmöglichkeiten in jedem Einzelfall erforderlich. Eine systematische 
Erfassung aller Potentialflächen liegt nicht vor. Die Verwaltung wird konkrete Vorschläge für 
Entsiegelungsvorhaben aus dem Ortsbeirat prüfen.  
 
Wann wird mit einer Entsiegelung begonnen?  
Sobald geeignete Freiräume identifiziert und entsprechende Mittel sowie Personalkapazitäten 
verfügbar sind, kann ein Entsiegelungsvorhaben geplant werden.  
 
Ist geplant, mit einem städtischen Förderprogramm die Entsiegelung von Flächen auf Privat-
grundstücken anzuregen und zu unterstützen? 
Die Mainzer Stiftung Klimaschutz unterstützt aktuell die Begrünung von Dächern und Fassaden 
auf privaten Flächen durch ein eigenes Förderprogramm. Die gesammelten Erfahrungen wer-
den hier zunächst ausgewertet, die Implementierung weiterer Förderprogramme werden ge-
prüft.  
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